



# Kaselehlje

rahn lap  
October-10

## しゅう ご はな ポンペイ州はポンペイ語を話します②

ミクロネシアは公用語を英語としていますが、島で主に話されている言語は「ポンペイ語」と呼ばれる島の言葉ですと前回お話ししました。今回は、ポンペイ語の挨拶を紹介します。

ごきげんよう／いつ使ってもいい挨拶	カセレーリエ
おはようございます	メンシャンマオ
こんにちは	ソウワスマオ
こんばんは	ソウチュックマオ
いいね♪	マオ
ありがとう	カランガン

英語ももちろん通じるのですが、ポンペイ語で挨拶されると皆さんとても嬉しいみたいで、笑顔で返してくれます。



## せいねんかいがいきょうりょくたい 【青年海外協力隊になるためには④】

青年海外協力隊になるためには第4弾。前回は、書類選考後の面接の話をしました。今回は、書類選考後の合格をいただいた後の訓練に入る前の事前訓練課題についてお話しします。合格後、すぐに派遣前訓練に入るわけではありません。事前に語学やJICAに関する必須講座をオンラインで実施することになります。各講座は、試聴後感想を提出したり、中には講座を見た後にミニテストがあり一定点数以上を獲得する必要があります。心配しなくとも大丈夫。講座の中に答えはあるので、メモを見ながらテストを受けることもできます。隊員になるとどんな活動をしているのかについては実際にいた人の話を聞いたり、報告書を読んだりすることで知ることが多いですが意外と所属する組織の歴史やそもそもJICAってなんなの?というところには目が行かなかったりして。振り返ればいい機会でした。やつての時は少し大変…と思っていたけど笑。そうそう、JICAって何って話もしないですね。それはまた今度に!